

Zéro pointé

- Vu 21 fois
- Le 15/03/2018 à 05:00



Photo HD Les gens respectueux

s'insurgent des négligences et incivilités. Photo RL

La municipalité de Kédange a mis en place quatre conteneurs sur un espace à l'extrémité du complexe sportif de la Canner. Mais elle s'alarme, à juste titre d'ailleurs, des négligences, des incivilités de certaines personnes, qui jettent cartons, caissettes de canettes, tuyaux, palettes, etc à même le sol, plus ou moins près des réceptacles.

Et Jean Kieffer, le maire, de marteler : « Ces conteneurs basés sur le tri sont destinés à l'apport volontaire, ce n'est pas une déchetterie. Pour cela, il suffit de se rendre sur l'un des trois centres de la CCAM à Aboncourt, Guénange et Kœnigsmacker. Faudra-t-il mettre de la vidéosurveillance là aussi ? ».

A bon entendre...